

Fréjus, le 13 octobre 2024

 Du 9 au 13 octobre 2024
ROC D'AZUR CIC 2024

CINQUIÈME VICTOIRE POUR JORDAN SARROU ET TRIPLÉ TRICOLORE

À retenir :

- 40^e édition du Roc d'Azur CIC, du 9 au 13 octobre, à Fréjus (Var).
- Cinquième victoire du Français Jordan Sarrou, nouveau record, et première d'Emeline Dettleux, championne de Belgique sur le Roc d'Azur CIC.
- Triplé tricolore avec Sarrou devant Mathis Azzaro et Joshua Dubau.
- Nouveauté 2024 : l'Ekoï Cyclo Roc, 131 km dans l'arrière-pays varois pour les adeptes de la route.
- Un bilan positif avec 20 000 participants sur les différentes épreuves.
- Le live diffusé sur la chaîne L'Équipe disponible [ici](#).
- Rendez-vous du 8 au 12 octobre 2025 pour la 41^e édition.



Les champions du jour

Cinquième victoire de Jordan Sarrou et triplé tricolore !

Jusqu'à samedi après-midi, il avait pourtant décidé de ne pas prendre le départ. Recordman du nombre de victoires sur le Roc d'Azur CIC (2014, 2016, 2019, 2022), **Jordan Sarrou** était rentré malade de la campagne nord-américaine de Coupe du monde. Il a finalement décidé de tenter sa chance : judicieuse décision. Dimanche, sous un grand ciel bleu, le champion de France de 31 ans, champion du monde en 2020, a ajouté pour la cinquième fois son nom au palmarès du Roc d'Azur CIC après 2h12'22" d'effort pour les 55 km.

Aussitôt le départ, donné par la championne olympique **Pauline Ferrand-Prévo**t, heureuse d'être présente sur une épreuve où elle venait déjà toute jeune et avec qui elle estime vivre « *une histoire d'amour* », le Néerlandais **Dylan van Baarle** (huit participations au Tour de France, vainqueur de Paris-Roubaix 2022, vice-champion du monde 2021) imprimait un gros rythme (finalement 85^e). Mais dès la première descente dans le col de Fournel, les spécialistes du VTT reprenaient la main. Au bas de la descente, **Mathis Azzaro**, **Joshua Dubau** et **Maxime Marotte**, les trois membres du team Decathlon Ford, venus avec de grosses ambitions, ainsi que **Jordan Sarrou**, pointaient en tête avec déjà une trentaine de secondes d'avance.

Au fil des kilomètres, **Azzaro** faisait la différence. Au Bougnon, lieu mythique de l'épreuve avec son véritable corridor humain, l'écart était fait avec près d'une minute d'avance sur **Sarrou**, et 1'30 sur **Joshua Dubau** finalement troisième (2h15'29"). Alors que tout le monde attendait **Azzaro** sur la ligne d'arrivée, c'est pourtant le maillot tricolore de **Jordan Sarrou**, 14^e des derniers Jeux olympiques, qui débouchait dans la dernière ligne droite. « *Sincèrement, je suis le premier surpris, confie-t-il. C'était mal embarqué car Mathis est parti vite. Je n'ai pas voulu prendre le risque de le suivre dans la descente pour ne pas risquer de crever. Mais je n'ai pas voulu lâcher. Quand j'ai appris que j'avais plus d'une minute de retard, pour moi, c'était fini. Et puis au début de la piste cyclable, je l'ai aperçu et j'y ai de nouveau cru. J'ai tenté le tout pour le tout. Je l'ai vite rattrapé et j'ai tout de suite placé une attaque. De mes cinq victoires, je crois que ce fut la plus dure à aller chercher car je commençais à avoir des crampes. Même si c'est la cinquième, c'est toujours une très belle ligne dans le palmarès. Le Roc d'Azur CIC, c'est la fête et le partage.* »

Deuxième l'an dernier derrière **Hugo Drechou**, **Mathis Azzaro** était annoncé par tous comme LE favori. Deuxième la semaine dernière sur la Coupe du monde de Mont Sainte-Anne (Canada), le Français du team Decathlon-Ford se savait en grande forme. « *Je vais avoir la pancarte dans le dos*, avait-il expliqué avant le départ. *Mais je veux mettre une cerise sur le gâteau de ma saison.* » Et la cerise a failli être belle. Jusqu'aux ultimes kilomètres et l'apparition de crampes qui l'ont fortement pénalisé (2^e en 2h12'38"). « *Je suis tout de même content de ma course et d'avoir pris les choses en main. J'aurais aimé gagner c'est certain, mais deuxième c'est une belle place.* »

Emeline Detilleux écrit l'histoire belge

Dans la course féminine, **Emeline Detilleux**, partie dès le début de la course en compagnie de la tenante du titre, la Française **Noémie Garnier**, s'est ensuite détachée pour aller remporter son premier succès sur le Roc d'Azur CIC (2h44'44"). La coureuse de 24 ans signe également la première victoire belge dans la course féminine de l'histoire du Roc d'Azur CIC. *« Je suis honorée d'être la première belge à m'imposer ici, sourit Emeline. L'effort est très différent de ce qu'on fait en cross-country. C'est beaucoup plus long mais un peu moins technique. Je me sentais bien dès le début mais j'avais décidé de faire la course à mon rythme. Les filles revenaient sur le plat mais je reprenais de l'avance dans les parties techniques. Je suis très heureuse de finir ma longue saison avec cette victoire sur le Roc d'Azur CIC. C'est le plus gros événement VTT au monde, sous le soleil, avec un superbe parcours et une très belle ambiance. Je me suis vraiment bien amusée. »* La championne de Belgique, 25^e des Jeux olympiques de Paris, s'impose avec près de deux minutes d'avance sur les Italiennes **Sandra Mairhofer** (déjà deuxième vendredi du Ford Roc Marathon) et **Greta Seiwald**. Victorieuse l'an dernier, **Noémie Garnier**, meilleure Française du jour, termine sixième. *« J'étais dans le groupe de tête mais j'ai eu des crampes après 1h30 de course, explique-t-elle. Ça allait mieux et j'aurais encore pu jouer le podium mais je crève ensuite et j'ai perdu beaucoup de temps à essayer de mettre une mèche et ensuite en cassant ma pompe. C'est comme ça... »*

Par ailleurs, au terme des cinq étapes du Delta Plus Roc Trophy, épreuve entamée mercredi (une épreuve par jour pendant cinq jours), l'Irlandais **David Montgomery** et **Lucie Cazottes** se sont imposés après avoir cumulé tout au long de la semaine 239,1 km et 6 440 m de dénivelé positif !

Tous les résultats à retrouver [ici](#).



Aujourd'hui sur le Roc d'Azur CIC

Grand bleu sur la 40^e édition du Roc d'Azur CIC. Dimanche, pour la cinquième et dernière journée du rendez-vous, les participants des différentes épreuves de la journée, en VTT mais aussi en vélo sur route, trail et rando pédestre, ainsi que les milliers de visiteurs du village, ont eu le bonheur de prolonger encore un peu leur été. Une météo parfaite, des décors grandioses, une ambiance survoltée, un cocktail parfait qui rend l'événement unique et incontournable pour tous les passionnés du vélo sous toutes ses formes mais aussi des sports nature.

À Roquebrune-sur-Argens, au pied des maisons traditionnelles de la place Perrin, les départs des trails et des randos pédestres se sont enchaînés. Pour une aventure de 16 à 43 km sur les Roc Trail et de 8 à 22 km pour les randos, des centaines de coureurs et marcheurs se sont élancés pour une superbe expérience autour du Rocher de Roquebrune.

Arrivés en 2022 dans la famille du Roc d'Azur CIC, les différents Roc Trail se disputaient ce dimanche, au départ de Roquebrune-sur-Argens. **Nicolas Raybaud** et **Eva Lorusso** (43 km), **Baptiste Brisset** et **Axelle Durand** (32 km), **Jean-Christophe Panlou** et **Gabriela Brien** (22 km), et enfin **Maxence Roger** et **Eva Le Tacon** (16 km) sont les vainqueurs du jour.

« Une super semaine »

Thomas Delpauch, directeur du Roc d'Azur CIC

« Nous sommes très heureux de cette 40^e édition. Nous avons passé une belle semaine avec 20 000 participants sur les différentes épreuves. Les nouveaux rendez-vous se sont très bien déroulés. Nos aménagements (changement de jour des Roc Trail, ajout d'une cyclo par exemple) ont été positifs. Les engagés de la cyclo sont d'ailleurs très contents. Ils ont vu de superbes paysages. Sportivement, la météo a permis d'avoir un peu de grip avec des chemins moins fuyants.

Du côté du village, la fréquentation a été très bonne sur les cinq journées et les nouvelles zones d'exposants ont fait le plein.

Mais nous ne nous contentons pas de tout ça. Il faut toujours choisir les bonnes évolutions. Nous nous mettons une exigence forte. Nous avons encore plein d'idées pour l'année prochaine ! Même si le Roc d'Azur CIC est une réussite, nous voulons encore le faire évoluer et le rendre toujours plus proche des envies des passionnés. »



Le Village

Les collectivités au cœur du Roc d'Azur CIC et du Village

Si les marques de l'univers du vélo, sous toutes ses formes, occupent une grande partie du village, les collectivités sont également largement associées à la vie du salon et proposent aux visiteurs toutes les possibilités touristiques et sportives de leur territoire.

Parmi elles, les partenaires institutionnels du Roc d'Azur CIC tiennent une place importante. Hôte de l'événement depuis 1997 et au moins jusqu'en 2027 (prolongation du partenariat en 2022), la Ville de Fréjus a ainsi animé chaque jour son espace. L'organisation de nombreuses épreuves dans le massif de l'Estérel a également mis en lumière toutes les promesses des paysages d'Estérel Côte d'Azur et de Saint-Raphaël. Depuis plusieurs années, Roquebrune-sur-Argens est aussi devenu un lieu majeur du Roc d'Azur CIC avec les départs et les arrivées des trails et randos pédestres sur la magnifique place Perrin. Pendant les cinq jours du Roc d'Azur CIC, les visiteurs ont pu (re)découvrir toutes ces richesses.



La stat du jour

131 : le nombre de kilomètres l'Ekoï Cyclo Roc

Plus que jamais, le Roc d'Azur CIC est bien le rendez-vous des passionnés de vélo sous toutes ses formes. Cette édition 2024 était marquée par l'entrée au programme d'une épreuve sur route. Ce dimanche, au départ de Fréjus, les « routiers » se sont élancés pour 131 km (1 900 m de dénivelé positif) au cœur des splendeurs de l'arrière-pays varois, ses roches rouges, ses villages typiques (Roquebrune, Rocher de Roquebrune, les Gorges du Blavet, Seillans, Fayence, etc.) et une vue à couper le souffle à Mons. Pas de classement pour l'Ekoï Cyclo Roc, mais un immense plaisir.

CONTACTS PRESSE :

Service de presse Roc d'Azur CIC

Titouan Menezo / tmenezo@aso.fr / +33 6 80 67 41 44
Mélanie Vallage / mvallage@aso.fr / + 33 7 89 31 57 38

Agence AFC

Aurélia Filho
aurelia@agenceafc.com / +33 7 85 82 89 72